

Thiametoxam



Familia: Insecticida
 Uso: Agrícola
 Formulación: Gránulos Dispersables
 Registro: RSCO-INAC-0102U-0708-034-25.0

Insecticida de acción sistémica y de contacto controlando las plagas al entrar en contacto con el producto. Es absorbido y distribuido por el follaje y las raíces y traslocado en toda la planta, lo que permite controlar a los insectos cuando succionan la savia como una herramienta para el control contra chupadores.

Características agronómicas:

INDTARA 25% WDG es un insecticida sistémico de la familia de los neonicotinoides con actividad por contacto e ingestión. Posee un amplio espectro de actividad como insecticida y un gran efecto residual. Puede ser aplicado tanto por pulverización foliar como vía radical en el agua de riego. En los insectos actúa, al igual que otros neonicotinoides, interfiriendo la transmisión nerviosa entre neuronas al unirse a receptores nicotínicos de acetilcolina.

Composición Porcentual:

INGREDIENTES ACTIVOS	% EN PESO
TIAMETOXAM: (EZ)-3-(2-cloro-1,3-tiazol-5-ilmetil)-5-metil-1,3,5-oxadiazinan-4-ildeno(nitro)amina. (Equivalente a 250g de i.a. / kg).....	NO MENOS DE: 25.00%
INGREDIENTES INERTES Dispersante, humectante, aglutinante, plastificante y vehículo.....	NO MÁS DE: 75.00%
TOTAL: 100%	

Usos:

INDTARA 25% WDG es recomendado su uso en el combate y control de las plagas en los cultivos autorizados. Este producto no es fitotóxico a los cultivos aquí indicados si es aplicado de acuerdo a las recomendaciones.

"Antes de usar este producto, por favor lea la información de la etiqueta".

CULTIVOS	PLAGAS	DOSIS	OBSERVACIONES
Jitomate (3) Papa (7) Berenjena (3)	Mosca Blanca <i>(Bemisia tabaci)</i> Pulgón saltador <i>(Bactericera cockerelli)</i>	100 - 200 g/ha	Realizar dos aplicaciones dirigidas al follaje a intervalos de 14 días. Realizar la primera aplicación cinco días después del transplante.

() Intervalo de seguridad: días que deben transcurrir entre la última aplicación y la cosecha.
 Tiempo de reentrada: No permita la entrada a las áreas tratadas hasta después de transcurridas 12 horas de aplicado el producto.

Formas de aplicación:

Agregue agua hasta la mitad de la capacidad del tanque de aspersión y vierta lentamente la cantidad recomendada del producto, agitando continuamente hasta obtener una mezcla uniforme. Sin dejar de agitar, adicione el agua restante para completar la capacidad del tanque. Aplique de inmediato. Cada vez que llene la aspersora, deberá agitar antes la mezcla preparada. Aplicar el producto.

Evitar la aplicación con vientos superiores a los 10 km/hora. No aplicar en horas de calor intenso.

No se recomienda **INDTARA 25% WDG** en mezcla de tanque. Si se desea mezclar, la mezcla se hará con productos registrados en los cultivos recomendados, sin embargo, es necesario realizar una prueba de compatibilidad y fitotoxicidad previa a la aplicación.

Almacenamiento y seguridad:

El producto debe mantenerse en su empaque original, bajo techo, ventilado y seco; y alejado del calor y fuego directo. Evite contacto con ojos y piel, utilice equipo de protección personal para su manejo y aplicación, como: lentes, mascarilla, guantes y botas de hule.

Fecha de revisión: 03/05/2021



Importante:

La información contenida en este documento es correcta según nuestros conocimientos actuales. Insecticidas del Pacífico S.A. de C.V. no incurre en responsabilidad alguna con respecto a la exactitud o integridad de dicha información, a menos que señale explícitamente como garantizada. No se acepta responsabilidad explícita o implícita por la seguridad, aptitud del producto para un propósito en particular o los resultados obtenidos de su uso. El comprador y usuario asume los riesgos y responsabilidades por todos y cada uno de los perjuicios (incluso muerte), pérdidas o daños a personas y propiedades, derivados del uso de este producto. Bajo ninguna circunstancia se aceptará responsabilidad por daños especiales, incidentales o consecuenciales.